
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA
LARANJEIRO FEIJÓ

Decorreu no dia 21 de dezembro de 2022 a Assembleia Freguesia 

Ordinária de Laranjeiro e Feijó, na qual participaram os eleitos 

CDU. Nesta Assembleia foram apresentados, pelo executivo CDU 

a informação da atividade e situação financeira do 4° trimestre de 

2022, as Opções do Plano, o Mapa do Pessoal, a Autorização de 

Despesa Plurianual, a Alteração Orçamental e os Regulamentos Participativos.

Os eleitos CDU, apresentaram 5 moções sobre o acesso da água a todos, contra o aumento das tarifas de água e 

saneamento, pela requalificação do parque escolar, a melhoria da mobilidade e redes viárias e o direito à saúde. 

Relativamente às moções em epígrafe cumpre-nos informar que apesar de aprovadas não foi por unanimidade. Esta 

assembleia foi muito participada pela população.

Os eleitos CDU participaram, também a 17 de fevereiro, na Assembleia Extraordinária onde o executivo desta União de 

Freguesias apresentou o pedido de autorização para celebrar contrato de locação financeira para a aquisição de duas 

viaturas ligeiras de mercadorias, caixa aberta basculante e grua, para continuar a cumprir e melhorar a recolha de 

monos. Esta proposta foi aprovada por todas as forças políticas à exceção do CHEGA.

A CDU estará sempre na linha da frente a lutar pelos direitos dos seus fregueses, com o intuito de melhorar a qualidade 

de vida na freguesia. 
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Estimados Fregueses e Freguesas

Regresso ao vosso encontro através deste suplemento 

para vos dar conta das actividades da Assembleia e de 

preocupações minhas e de todos.

A realização da Assembleia Ordinária em 22 de 

Dezembro de 2022 decorreu num espírito colaborante 

apesar das naturais diferenças nas votações das diversas 

forças políticas. A aprovação das Opções do Plano e 

Demostrações Provisionais para este ano de 2023 consti-

tuiu o grande momento da sessão e que assim permitirá 

ao Executivo da Junta continuar com os seus trabalhos a 

favor de todos os habitantes da freguesia.

Realço a aprovação para o Orçamentos Participativo e 

Participativo Jovem.

Em Assembleia extraordinária de 17 de Fevereiro de 

2023, os estimados Eleitos reuniram-se ainda para uma 

formalidade legal relacionada com a próxima compra de 

duas viaturas que irão em muito contribuir no futuro 

próximo, na recolha com maior qualidade, rapidez e 

segurança de monos e demais trabalhos de reparações e 

constantes melhoramentos realizados pelos trabalhado-

res da Junta.

Agrada-me anunciar que a meu convite os líderes das 

diversas forças políticas com assento na Assembleia 

foram convidados para uma reunião informal para serem 

ouvidos quanto aos trabalhos desta Assembleia, balanço 

da mesma, auscultação de opiniões de melhoramento de 

funcionamento, sendo a reunião muito produtiva. 

Saúdo ainda o início das obras de requalificação da EB1 

Maria Rosa Colaço no Feijó, que após anos de luta desta 

Assembleia, muitas vezes em acordos maioritários, e sob 

propostas da CDU, contribuíram para este momento de 

contentamento de toda a comunidade escolar bem 

como dos fregueses que moram junto às instalações 

desta escola.

Com apreensão vejo que os pedidos aprovados para 

obras de melhoramento da rede viária da freguesia, quer 

com lombas restritivas à velocidade dos veículos quer 

com novas passadeiras, ainda não tivessem o anda-

mento esperado por parte do Município. Esperemos que 

o envelhecimento da população e a continuada e mani-

festa falta de civismo no cumprimento do Código da 

Estrada, por muitos condutores, não tragam mais tragé-

dias às muitas já registadas na freguesia, quanto aos 

atropelamentos de peões.

Falta de civismo continua a verificar-se por parte de mui-

tos fregueses donos de animais domésticos que não 

cumprem o estabelecido na recolha dos dejectos dos 

seus animais, apelando eu para que todos nós fregueses 

não deixemos de fazer os reparos devidos a essas pesso-

as, convidando-as a uma atitude diferente, higiénica e 

cívica.

Faço votos de saúde a todos os fregueses e desejo que a 

esperança em melhores dias, diferentes destes carrega-

dos de incertezas e de cada vez mais e maiores dificulda-

des económicas e financeiras, terminem.

António Ramos

Presidente da Assembleia Freguesia Laranjeiro/Feijó



As eleitas do PPD/PSD continuam empenhadas na missão a que se propuseram 

aquando das últimas eleições, fiéis aos princípios e valores da social democracia. A 

nossa atuação visa contribuir para o desenvolvimento de uma democracia avançada 

e de uma sociedade aberta, livre e solidária.

Participámos em todas reuniões da Assembleia de Freguesia, onde apresentámos 

sugestões e demos voz aos fregueses do Laranjeiro e Feijó. Participámos também na discussão de um conjunto de 

questões sobre matérias de relevância para a vida das freguesias, nomeadamente o Orçamento Participativo. 

Por fim, reafirmamos que defendemos e defenderemos sempre os verdadeiros valores de Abril.

Na Assembleia de Fre-

guesias realizada a 21 

de dezembro de 2022, 

ressaltámos a necessi-

dade de políticas públi-

cas que coloquem as pessoas em primeiro lugar, 

especialmente perante a crise social e económica 

que hoje enfrentamos, e que tanto nos afeta, desde 

uma ida ao supermercado, até ao pagamento da 

renda da casa. A falta de investimento na educação, 

saúde e habitação é cada vez mais evidente, e é por 

isso que continuaremos a defender a construção de 

uma Unidade de Saúde no Feijó, mais transportes 

de qualidade, mais limpeza e higiene nas ruas, e a 

conclusão das obras na Escola Maria Rosa Colaço. O 

Bloco de Esquerda estará nas ruas e nas instituições 

democráticas como sempre esteve: na defesa 

intransigente de quem trabalha, estuda e vive no 

Laranjeiro e Feijó.

 Dia Internacional da Mulher 

 No passado dia 8 de março celebrou-se o Dia Internacional da Mulher. 

Não obstante os progressos, a luta pela igualdade de género continua a ser fundamental na 

nossa sociedade. 

Os números em Portugal refletem essa realidade. O número de vítimas mortais de violência 

doméstica aumentou em 2022: num total de 28 casos, 24 incidiram sobre mulheres. Em matéria 

de igualdade salarial, em 2021 o fosso salarial entre homens e mulheres era de 11,9%, um 

número significativo se considerarmos que em 2006 representava 8,4%. A nível global, são agora precisos 132 anos 

para conseguirmos a total paridade entre homens e mulheres. 

Em 2018, foi aprovada pelo Governo a "Estratégia Nacional para a Igualdade e a Não Discriminação 2018-2030", a qual 

pretende promover a igualdade entre homens e mulheres, a participação igualitária e a eliminação da violência contra 

as mulheres. 

No sentido de pôr em prática esta estratégia, a Câmara Municipal de Almada prepara-se para aprovar o plano 

municipal para a igualdade e não discriminação, um instrumento de planeamento de políticas públicas para a 

igualdade ao nível do nosso município com estratégias de transformação das assimetrias de género ao nível local. 

Estas medidas revelam-se fundamentais para a evolução da nossa sociedade no sentido da total igualdade entre 

homens e mulheres. O Partido Socialista procurará continuar a lutar por esta causa, e pelos direitos das mulheres da 

nossa freguesia. 
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 No mês da Liberdade sinto a 

necessidade de fazer uma viagem 

pelos últimos 12 meses. Foram 5 

Assembleias onde por diversas 

ocasiões fui interrompida por 

vozes e gargalhadas jocosas, 

enquanto fazia uso da palavra que 

por sufrágio me foi concedida. 

Tudo isto poderia passar em claro se não viesse daque-

les que fazem exposições e distribuem flores no dia da 

Mulher, se posicionam do lado das Mães da Escola 

Maria Rosa Colaço e erguem a mão ostentando um 

cravo vermelho gritando Liberdade no dia 25 de Abril. 

No CHEGA somos feitos de valores e convicção, por isso 

que continuarei a ser fiel aos que elegeram enquanto 

Freguesa desta União, Mulher, Mãe e Católica. 

Que este mês seja de reflexão e que a palavra 

LIBERDADE seja cumprida, pois ninguém é o que o quer 

parecer, mas sim o que faz todos os dias do ano! 

assembleia@jflaranjeirofeijo.pt

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE LARANJEIRO E FEIJÓ
Rua da Alembrança, Feijó  ·  2810-005 Almada

T. 212 586 230


	Página 1
	Página 2

